

Teresa Crespo, de USIPA, presidenta del nuevo comité del Ayuntamiento de Avilés

La central Avanza se queda sin representación pese a vencer en las elecciones ● Daniel Casero, del SIPLA, al frente de la junta de personal

A. P. Gión

Pese a haber salido fortalecido en las elecciones sindicales celebradas a principios de abril en el Ayuntamiento de Avilés, el sindicato Avanza se ha quedado sin representación en la presidencia y en la secretaría de los dos órganos (comité y junta de personal). Las alianzas del resto de fuerzas han desbancado al sindicato mayoritario, al frente del comité en los últimos años. La Unión de Sindicatos Independientes del Principado de Asturias (USIPA) llevará el timón en el comité de empresa, con María Teresa Crespo Fernández en la presidencia y Andrés Martín Rodríguez en la secretaría.

La constitución del comité de empresa tuvo lugar ayer en el Consistorio avilesino. USIPA y Avanza presentaron candidatura y la primera consiguió la mayoría requerida, con cinco votos a favor (tres de USIPA, uno de CSI y otro de UGT) y los cuatro en contra de Avanza. La lista preparada por Avanza con la presidencia y dejar a USIPA la secretaría), según ha podido saber este periódico de fuentes sindicales.

«Se abre una nueva etapa, con muchas ganas de trabajar en defensa de todos los trabajadores de este Ayuntamiento y con el desafío de que se pueda conseguir esa estabilización de muchos compañeros que ya está en marcha. Trabajaremos con transparencia y claridad, con responsabilidad, implicación y resultados», declaró la flamante presidenta del comité de empresa del Ayuntamiento avilesino. María Teresa Crespo (Avilés,

El proceso



Teresa Crespo.

Daniel Casero. | R. S.

► **Censo.** El censo en la junta de personal era de 351 personas, de las que votaron 277 (el 79%). Los votos en la junta de personal se repartieron en cuatro delegados para Avanza, que gana uno; otros cuatro para UGT, que también gana un representante; tres para SIPLA y dos para USIPA (pierden un delegado cada uno).

► **Participación.** El sindicato Avanza salió fortalecido en las elecciones celebradas en el Ayuntamiento de Avilés el pasado abril para renovar los trece miembros de la junta de personal y el nuevo comité de empresa. Unos comicios sindicales con una gran participación, que llegó al 83 por ciento del total de los trabajadores con derecho a voto.

► **Prioridades.** Avanza mostró tras la jornada electoral su agradecimiento a quienes le votaron y señaló que sus prioridades se orientaban a negociar el fin de la temporalidad y actualizar la valoración de los puestos de trabajo. No obstante, antes de avanzar en este sentido primero hubo que elegir las presidencias y las secretarías del comité de empresa y de la junta de personal.

1972) es trabajadora del área de Servicios Sociales y se sumó a USIPA en 2008. Es la primera vez que asume cargo en la central y también se estrena como delegada.

La próxima semana se celebrará la primera reunión de trabajo y en ella se nombrarán al resto de delegados de los órganos de representación.

En cuanto a la junta de personal, su constitución tuvo lugar este miércoles con Daniel Casero en la presidencia (SIPLA) y Daniel Cañero (UGT) en la secretaría. En esa reunión también se procedió a votar los dos delegados de Prevención, que también fueron para estos mismos sindicatos, quedando Avanza sin cargo alguno.

Los comicios sindicales se celebraron hace mes y medio, el 5 de abril, con una gran participación, que llegó al 83 por ciento del total de los trabajadores con derecho a voto.

El censo en la junta de personal era de 351 personas, de las que votaron 277 (el 79%). Los votos en la junta de personal se repartieron en cuatro delegados para Avanza, que ganó uno; otros cuatro para UGT, que también ganó un representante; tres para SIPLA y dos para USIPA (perdieron un delegado cada uno).

En el caso de las votaciones para elegir a los nueve representantes en el comité de empresa, Avanza se hizo con cuatro representantes, tres fueron para USIPA, uno para UGT y otro para CSI, que entró en este órgano de representación a costa de CC OO, que se quedó fuera.

Como informó este periódico, ese mismo día ya estaba avanzado un acuerdo entre CSI, UGT y USIPA para que la presidencia del comité de empresa quedase en manos de este último sindicato y ser este quien marque el guión de trabajo y en ningún caso Avanza, cuyas formas no habían convenido hasta el momento. Mes y medio después, el acuerdo se ha evidenciado y la central Avanza queda desbancada de los principales cargos.

Detienen a un ovetense de 55 años por posesión de 385 ansiolíticos sin receta médica

M. M.

Agentes de la Policía Local de Avilés intervinieron en la avenida de La Grandiella, en un vehículo oculto por tres personas, varias cajas de medicamentos, siendo mayoritariamente todas ellas de un conocido medicamento cuyo principio activo es el «clorazepato dipotásico», un ansiolítico derivado de las benzodiazepinas. Se intervinieron 385 pastillas.

La posesión de estos medicamentos, sin prescripción facultativa, conllevó a la detención de esta persona, un ovetense de 55 años, que pasó a disposición judicial como presunto autor de un delito contra la salud pública con relación al manejo de medicamentos sin la autorización exigida por la ley.

La normativa de la Agencia Nacional del Medicamento condiciona a una prescripción facultativa la custodia, conservación y dispensación de fármacos de uso humano, de manera que queda restringido a oficinas de farmacia y similares organismos oficiales.

El consumo de medicamentos del grupo de las benzodiazepinas afecta principalmente al sistema nervioso central y el mezclarlo con otro tipo de drogas como alcohol, hachís o inhalantes «puede potenciar los efectos y constituir un serio atentado a la salud pública, por lo que se advierte a la ciudadanía de la extrema peligrosidad de su consumo, de los problemas secundarios que acarrea en el ámbito psíquico y que puede llegar a suponer el riesgo de muerte, entre otros, de alcalinosis y conductas psicóticas».

El San Fernando gana el certamen escolar "Emprende por el clima"

El equipo "Triple A" del San Fernando, integrado por los alumnos Ángela Santos, Aitor Álvarez y Andrea García, se proclamó vencedor en la final nacional del certamen "Emprende por el clima", en el que participaron 3.600 alumnos de 78 centros escolares de toda España (algunos en la foto). Su proyecto consistió en la fabricación de baldas con sensor que se iluminarán cuando pasa cerca una persona. El objetivo es reducir el consumo energético y esta dirigida para instalarse en las calles menos transitadas.



El Observatorio del Voluntariado se centrará en el ámbito sociosanitario

M. M. / Agencias

El nuevo Observatorio del Voluntariado se centrará en el ámbito sociosanitario, donde hay más demanda en una región tan envejecida. Actualmente hay registrados 131 entidades en la región con más de 8.000 personas voluntarias. El objetivo de este órgano es conocer las características de los potenciales voluntarios. «Está claro que en los ámbitos más rurales, en las alas, la mayor parte de las acciones del vo-

luntariado van dirigidas a la atención a mayores», detalló Fernando García, representante de la Plataforma del Voluntariado de Asturias. El concejal de Participación Ciudadana y Cooperación de Avilés, Jorge Luis Suárez, señaló que las instituciones son instrumento para apoyar y mejorar las posibilidades de las entidades de participación ciudadana y, «por supuesto», dijo, de voluntariado, como hacen las 25 entidades que trabajan en la Mesa avilesina del Voluntariado.